

Ford dokumentiert die Focus-RS-Entwicklung online

Ford dokumentiert auf Youtube die Entwicklung der aktuellen Focus-RS-Generation -von den Anfängen bis zur Serienreife. Seit dem 30. September 2015 erscheint immer mittwochs eine neue Episode. Titel: Der Titel der Reihe ist „Rebirth of an Icon“ (Wiedergeburt einer Ikone). Gezeigt werden Crash-Tests, Probefahrten durch die Wüste und durch das Gebirge oder durch Schnee. Zu Wort kommen in diesem Zusammenhang Ingenieure des globalen Ford Performance-Teams, darüber hinaus Raj Nair, Group Vice President, Global Product Development and Chief Technical Officer, Ford Motor Company - sowie der weltberühmte Gymkhana- und Rally-Cross-Superstar Ken Block. Inzwischen sind fünf der acht Episoden erschienen.

Zu sehen sind die veröffentlichten Videos, die eine Länge zwischen 5:16 und 7:41 Minuten haben und mit deutschen Untertiteln versehen sind unter der Adresse: <https://www.youtube.com/playlist?list=PLTbkV5qzFkTxVtLFRjz-rrCRMeLRzncrm> . Am 4.November erscheint die sechste Episode. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Ford Focus RS.
